No.	校名候補	理由
1	釧路市立音別義務教育学校	ふき、ビーナス、は今の想いとしては考えるが、将来に渡って使用出来るか疑問 愛称として親しめる様学校で工夫してほしい。
2	釧路市立音別義務教育学校	北のビーナスは捨てがたいが長い年月で考えると音別義務教育学校が妥当だと思います。北のビーナスは個性として残せない分!
3	釧路市立音別義務教育学校	将来長く続けるため:安心して候補とします。
4	釧路市立音別義務教育学校	応募総数。委員投票数が一番多かったこと。応募の結果を大事にしたいこと。 そして、これからも、市内の学校もおそらく同じ様に〇〇義務教育学校となるかと思うのでおなじ様な方が懸命と思う。
5	釧路市立音別義務教育学校	シンプルで音別町の義務教育学校である事がわかる。
6	釧路市立北のビーナス音別学校	既に閉校してしまった学校ですが登別市立カルルス温泉小学校と言う学校が有りました。登別温泉は有名と言う地理的な要素を学校名に入れた学校が存在したのなら… 北のビーナス音別学校と言う地域に密着した校名にするのも有りだと思います。
7	釧路市立音別義務教育学校	応募数、委員投票数も1番多い。既にある阿寒湖義務教育学校や今後できるであろう学校を考えると、音別義務教育学校とすることが、いいと考えたから。
8	釧路市立音別義務教育学校	○「音別」から地名が明確、「義務教育学校」から小中学生が学ぶ場であることが明確であり、懸命な校名である。 ○最初の校名募集の際、13件と最も票数が多かったことを尊重したい。 ○前回の協議会の「校名を履歴書に書くときに変わった名前だと不都合に感じてしまう場面がでてくるのではないかと危惧している」という意見には、確かにその可能性もあると思 うので、危惧される可能性がある校名は、控えるべきだと思う。
9	釧路市立音別義務教育学校	・義務教育学校にかわったとわかりやすい ・北のビーナスと聞いて地域の人は北のビーナス=音別 としてなじみはあるが、他の地域の人からは音別と認識されることが弱い。
10	釧路市立音別義務教育学校	「音別」は地名であり、学校名は永遠と続いていくものなので、単純かつ明快な名称が相応しいと考え、音別は外せないと考えました。 そこで、名称は、音別のみ残した形で、義務教育校の制度を活用していることを知らせることも踏まえ、上記の校名を推薦します。
11	釧路市立北のビーナスおんべつ義務教育学校	校名選考方法の①に音別小学校、音別中学校の歴史や地域性を反映しているものなど・・・・とあります 「北のビーナス」は地場の産業や観光などあまり特色が無い地域において音別町の町境界線がミロのビーナスの背中の形に似ていたことから町のパンプレットでこの地域の情報発信 に「北のビーナス」を使い始めたのがきっかけです。 その後、1999年から町内で開催された、災害時の訓練を目的としたオートバイレース(エンデューロ)のタイトルを「ビーナスエンデューロinおんべつ」とした事で全国から選手が 集り、町民の間でも認知度が高まった経緯があります。 その後開催される町のイベントのサブタイトルにも「北のビーナス」が使われるようになりました。 平成の大合併の時(2005年10月)釧路市・阿寒町・白糠町・音別町が広域合併を目指して協議していたが白糠町が合併しない事になり、飛び地合併した音別町のビーナスの形をした 境界線が残りました。 「北のビーナス」という言葉の中には飛び地合併になってしまった事、人口減少で過疎化が急激に進んでいる音別地域の住民にとって、その歴史を物語る言葉の一つだと思います。 この言葉を校名に残すことにより、これからの未来に向けてこの地域を、この地域の子どもたちにどう繋いていくか、考えるきっかけになってほしい。 全国的には違和感のある校名かもしれませんが、「北のビーナス」を校名に入れることによって他の地域の方からはなぜ「ビーナス?」 という疑問が起きると思います、そこで飛び地合併の説明や、地域の実情を伝えるきっかけにもなるような気がします。 正式名は長いですが、使っているうちに馴染んでくると思うし、響きの良い略語?略名が生まれてくるのも楽しみです
12	釧路市立北のビーナス音別義務教育学校	北のビーナス音別部分は愛称と考え、音別義務教育学校部分は通称と捉えて考えました。
13	釧路市立音別ビーナス学園	漢字の文字数が多いと低学年の子どもたちが覚えづらかったり、読みづらいと感じた為。
14	釧路市立音別義務教育学校	1番票数が多いから
15	釧路市立音別義務教育学校	公立の学校に奇抜さは不要と感じます。
16	釧路市立北のビーナス音別義務教育学校	2回目の会議を欠席したので発言要旨を確認して、北のビーナスを入れた方がしっくり来る様に感じました。